
Diputado FA: Los migrantes que ya están, sea como hayan llegado, tienen que regularizarse

El diputado Jaime Sáez, jefe de la bancada del Frente Amplio, opinó que el país debiera regularizar a los migrantes que ya están en Chile, aunque hayan ingresado de manera irregular, con el fin de “ordenar” los flujos migratorios. “Hay que regularizar la contabilidad, en el fondo”, dijo ayer en la Radio UChile, apuntando también a distribuir la población extranjera de manera “equitativa” y con un enfoque “productivo” a lo largo del territorio nacional. Esto a propósito del proyecto del Gobierno que modifica la Ley de Migración y Extranjería y, entre otros puntos, suma nuevas causales de expulsión, como la violencia intrafamiliar y otros delitos graves -porte de armas, homicidio calificado y explotación sexual-. Además, endurece las penas por tráfico ilícito de migrantes e incorpora sanciones a quienes promuevan ingresos clandestinos y el transporte desde la frontera hacia el interior del país.